
 

1 

 

La Source - Association d’Éducation Nouvelle 

CR du CA du 25 mai 2023 

Relevé de décisions et d’informations 

Validé au CA du 22 juin 2023 

Composition du Conseil d’Administration  

Direction : Tatiana Consiglio, Yves Herbel 

Salarié  AEN : Gilles Gozlan 

APE :  Milène Cassier, Sylvie Challier, Olivier Deburaux (Président de l'APE), Béatrice Mahak 

AFAS : Dany Cohen, Cécile Hallier Barbe, Michèle Hervieu (Présidente du CA AEN), Mélana Kali,  (Trésorière de l’AEN), 
Antoine Pénicaud, Isabelle Perré (Présidente de l'AFAS), Jean-Louis Renard, Charly Rossi (Vice Président de l’AFAS),  

Enseignants : Camille Jouvet, Marion Stosser. 

Elèves : Sandro Rosset Brouillot, Maya Veret. 

Collectivités Territoriales : Pierre Gentilhomme / Conseiller Municipal Meudon 

 

Présents le 25 mai 2023 :  Yves Herbel, Tatiana Consiglio, Gilles Gozlan, Milène Cassier, Olivier Deburaux, Béatrice Mahak, 
Dany Cohen, Cécile Hallier Barbe, Michèle Hervieu, Antoine Pénicaud, Isabelle Perré, Jean-Louis Renard, Charly Rossi, 
Léonard De Chaisemartin, Camille Jouvet, Marion Stosser, Sandro Rosset Brouillot, Maya Veret, Pierre Gentilhomme.  

Excusés le 25 mai 2023 :  Léonard De Chaisemartin, Sylvie Challier, Mélana Kali. 

 

Ordre du jour  
Validation du CR du CA du 30 mars 2023 
Retour sur la conférence du 23 mai 2023 “Etre une Ecole Nouvelle aujourd'hui, demain“ 
Composition du Conseil Pédagogie et du Groupe Maison 

Même si ces groupes restent incomplets nous déciderons de deux dates de réunion avant la fin de l'année scolaire. 
SCI Renan et La Source AEN, signature des actes de cour commune liés à l'acquisition de la nouvelle maison 
Création d'un groupe pour élaborer un règlement intérieur et de fonctionnement 
Informations: 
 Actions de l'APE 

 Création du nouveau site de La Source 

 

Recomposition du CA de La Source AEN: 

Pour l'APE: Thibault De La Laurencie, par manque de disponibilité, laisse sa place à Béatrice Malak, 
cooptée jusqu'à la fin du mandat en cours: 2026 

Pour l'AFAS: l'AG 2023 a validé la création du poste de Vice Président et recomposé son Bureau. 
Siègent désormais au CA: Isabelle Perré, Présidente et Charly Rossi, Vice Président. De ce fait 
Firouzeh Jallaud s'est retirée. 

 

1) Validation du CR du 30 mars 2023 
Correction du nom de Léonard de Chaisemartin. Béatrice Malak signale qu'elle ne participera pas au 
Conseil Pédagogique, contrairement à ce qui a été inscrit dans le CR. Le CR est validé.  

 

2) Retour sur la conférence du 23 mai 2023 « Etre une Ecole Nouvelle aujourd'hui, demain 
Environ 40 personnes étaient présentes, parmi elles, certaines étaient extérieures à La Source (parents 
via Instagram, enseignants d’autres écoles…). C'est plus que le groupe organisateur n'avait espéré. 
Cette conférence a permis un questionnement intéressant sur école nouvelle / traditionnelle. Elle est 
l'aboutissement d'un vrai travail d'équipe. Le groupe référent s’est réuni à plusieurs reprises, ce fut une 
belle expérience. 

Les témoignages sur les pratiques de La Source confirment le fait qu’il y a une  «théorisation» de la 
démarche spécifique de l'école et qu'elle peut être communiquée de façon concrète. 

Il est important que les liens amorcés avec les autres institutions qui appartiennent au mouvement de 
l'Education Nouvelle ne soient pas coupés, même si des positions perçues comme trop militantes 
peuvent générer des désaccords. Toutes relèvent d'une pédagogique commune. 

Les questions du public se sont élargies sur les enjeux actuels et ont ouvert de nouvelles réflexions.  

 

3) Composition du Conseil Pédagogique et du Groupe Maison 
 

Conseil Pédagogique en cours de constitution : 
Ce groupe se réunira en début d'année scolaire prochaine. Ses séances se déroulent le midi de 12h30 
à 13h45, à raison de 3 à 4 réunion par an. Une participation ponctuelle en distanciel sera possible mais 
il est souhaitable que les participants soient présents à l'école à cet horaire. Le CP décidera de son 
thème de travail lors de ses premières réunions. 

Le CA de juin arrêtera sa composition. 
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Groupe maison : 

Afas :   Nicole Parachey 

APE :  Olivier Deburaux 

Enseignants : Claire Riottot 

Directeurs : Yves Herbel Tatiana Consiglio 

Economat : Nathalie Mercier 

Salarié :  Gilles Gozlan 

AEN :  Michèle Hervieu 

Une première réunion de ce groupe sera fixée avant la fin de cette année scolaire. 
 

4) SCI Renan et La Source AEN, signature des actes de cour commune liés à l'acquisition 
de la nouvelle maison 
Le dernier acte notarié validant l'accord de cour commune entre d'une part La Source AEN et la ville de 
Meudon et d'autre part la SCI Renan et la ville de Meudon devrait être signé en juin. Les deux notaires 
s'accordent sur sa rédaction. 
 

6) Informations 

APE: réalisations en cours et à venir 

• Un nouveau Babyfoot, grand modèle Tahiti à 6 manettes, a été offert aux élèves du lycée 

• 31 mai: diner des parents de la Source, 120 parents sont déjà inscrits 

• Une 2ème commande de sweats est en cours 

• Comme chaque année, les nouveaux parents seront accueillis par l'APE autour d'un apéritif à la 
fin de l’année scolaire 

• Café des parents: un 1er café s'est ouvert avant les vacances de Pâques, 20 parents y sont 
venus. L'APE a le projet de renouveler la proposition chaque vendredi précédant des vacances 
scolaires. 

• Le CA de l'APE s'attache à faciliter la communication entre les parents délégués de classe et les 
délégués de niveau. 

• Foulée Meudonnaise: Quel travail pour aboutir à cette belle réussite ! Un grand bravo à Béatrice 
et Meryem, les parents organisatrices ! L'APE a offert un T-Shirt de La Source à chaque 

participant. Le résultat est là: Trophée de la meilleure participation pour l’école! 

 

Un nouvel administrateur élève devra être élu  

Dans le cadre d'un projet familial Maya Veret part à Bali pour un an cet été, elle y sera inscrite au lycée 
français. 

Il est trop tard pour organiser dès maintenant une nouvelle élection parmi les élèves, ceci se fera à la 
rentrée prochaine et Sandro sera le seul représentant des élèves au CA de septembre. 

Nouvelle d'une ancienne élève 

Roxane Landais, élève très impliquée dans différentes actions à La Source durant sa scolarité, poursuit 
des études de sage-femme, rapidement inscrite au syndicat professionnel, elle en assure actuellement 
la présidence et participe à de nombreuses rencontres en France pour relayer les difficultés que ces 

professionnels rencontrent sur le terrain. 

 
Dernier Bureau 22/23: 13/06/2023  Dernier CA 22/23 : 22/06/2023 
 

Pour le Conseil d’Administration de La Source AEN  
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